

Resaltan en Venezuela solidaridad ante agresiones de EE.UU.



Caracas, 24 abr (RHC) El jefe del Gobierno del Distrito Capital (GDC), Darío Vivas, resaltó la solidaridad de los pueblos del mundo con Venezuela ante las agresiones de Estados Unidos y sus aliados.

Durante la presentación este viernes ante la Cancillería del plan internacional, Caracas para el mundo, el dirigente bolivariano agradeció los pronunciamientos internacionales a favor de esta nación suramericana y en rechazo a la política injerencista de Washington, violatoria de la independencia y la soberanía.

Recordó que gracias a la política internacional de la Revolución bolivariana, basada en la no injerencia y el respeto a la soberanía de otros pueblos, existe una relación importante con otras regiones y gobiernos, quienes en la coyuntura por la pandemia han manifestado su solidaridad y viceversa.

El plan Caracas para el mundo, tiene como fin fortalecer las relaciones internacionales ante la contingencia de la Covid-19, según explicó el funcionario.

Durante el encuentro de trabajo efectuado con representantes del Ministerio de Relaciones Exteriores, se anunció además la apertura del gabinete número seis de la diplomacia de paz del GDC.

'Nos parece importante haber creado y estar instalando este gabinete de política internacional en este momento tan coyuntural, donde el mundo clama por la solidaridad, por la cooperación, por la paz y la tranquilidad de los pueblos', afirmó Vivas.

Señaló que la visión es la presentación de Caracas para el mundo, que se trata de una política de cooperación, de articulación y coordinación con la Cancillería, con el objetivo de ampliar las líneas de solidaridad,

'Para garantizar la paz y la justicia social, para enfrentar las hegemonías imperiales y trabajar en función de la creación de un mundo multicéntrico y pluripolar', destacó Vivas.

Destacó que el GDC, junto al Ministerio de Exteriores seguirá afianzando la línea de acción internacional y cumpliendo con los propósitos políticos enmarcados en el Plan de la Patria y en las orientaciones de la democracia de paz del presidente Nicolás Maduro para este año 2020. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/220838-resaltan-en-venezuela-solidaridad-ante-agresiones-de-eeuu>



Radio Habana Cuba